

Entfernung von Fahrradwracks

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2018 gemäß §24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (z.B. MA 48) zu ersuchen, an diversen Fahrradabstellanlagen im Bezirk abgestellte, jedoch offensichtlich fahruntaugliche und verahrloste Fahrräder (Fahrradwracks) – nach entsprechender Kundmachung – in regelmäßigen Abständen zu entfernen.

Begründung

Bei zahlreichen Fahrradabstellanlagen in Mariahilf sind offensichtlich fahruntaugliche und verahrloste Fahrräder (Fahrradwracks) abgestellt. In Mariahilf besteht ein rasant steigender Bedarf an Abstellmöglichkeiten für Fahrräder und es könnte auf diese Weise dringend benötigter Platz für fahrtaugliche und benützte Fahrräder geschaffen werden.

Anhang:



Beispielfoto Brückengasse vor Therese-Sip-Park

Elisabeth KATTINGER

Clemens ZEHENTNER